

ABSTRAK

Vita Fatimah, NIM: 209151027, **ANALISIS KARYA BATIK MATA PELAJARAN SENI BUDAYA DI KELAS X-1 SMA N 4 KISARAN**. Jurusan Pendidikan Seni Rupa Program studi S-1, Fakultas Bahasa dan Seni Universitas Negeri Medan.

Masalah dalam penelitian ini,: (1) Alokasi waktu dalam proses pembelajaran kesenian baik teori maupun praktek masih kurang atau belum memadai untuk menghasilkan sebuah karya yang baik(2)Alat dan Bahan Dalam Membatik, di SMA N 4 Kisaran tidak memadai.(3)Proses pembuatan Karya Batik mudah namun membutuhkan keterampilan dan kreativitas.(4)Bentuk Motif, Komposisi, Penerapan *Malam/ Lilin* dan Warna pada hasil karya Batik dari siswa SMA N 4 Kisaran terlihat kurang Rapi dan Bersih. Penelitian ini bertujuan,(1) Untuk mengetahui bagaimana hasil karya batik siswa kelas X-1 SMA N 4 Kisaran.(2) Untuk mengetahui tingkat kreatifitas siswa kelas X-1 SMA N 4 Kisaran terhadap Motif, Komposisi, Penerapan *Malam/Lilin* dan Warna.

Penelitian ini akan dilakukan di SMA N 4 Kisaran, yang beralamatkan Jl. Pondok indah No. 11 Kisaran Kabupaten Asahan Sumatra Utara. Maka dalam penelitian ini yang menjadi populasi adalah seluruh siswa kelas X-1 SMA N 4 Kisaran Kabupaten Asahan Tahun Ajaran 2013/2014 yang berjumlah 26 siswa. populasi masih terjangkau untuk diteliti, maka seluruh anggota populasi menjadi sampel dalam penelitian. Sehingga penelitian ini menggunakan sampel total (total sampling). Yaitu 26 karya batik.

Hasil penelitian menjelaskan bahwa karya batik secara keseluruhan dinilai dari 4 kriteria penilaian yaitu, motif, komposisi,penerapan malam/lilin dan warna dalam pembuatan hasil karya batik, penilaian rata-rata yang dinilai dari ketiga tim penilaian memiliki jumlah yaitu Secara keseluruhan analisis karya batik siswa kelas X-1 SMA N 4 Kisaran adalah yang memperoleh penilaian Sangat baik. Baik, cukup dan kurang adalah, Predikat sangat baik 0 orang dengan persentase 0 %, Predikat baik 3 orang dengan persentase 11.5 %, Predikat cukup 22 orang dengan persentase 85 %,Predikat kurang 1 orang dengan persentase 3.5 %

Kata kunci : Batik, Karya, Motif, Komposisi, Penerapan *malam/Lilin*.